

Stv. Krieger weist auf eine äußerst unbefriedigende Parksituation im Bereich des jetzigen Postgebäudes an der Kölner Straße hin. Dort parken ständig LKW, Transporter und PKW auf Bürgersteig und Radweg. Er fragt, wer dort die Parkplätze genehmigt habe, da in diesem Bereich mit Post, Imbiss, Lebensmittelmarkt und einem größeren Wohnhaus eindeutig insgesamt zu wenige vorhanden seien.

Die Verwaltung sagt zu, zu gegebener Zeit darüber zu berichten; im übrigen sei bereits ein Mitarbeiter eingestellt worden, der außerhalb der regulären Dienstzeiten dort „Knöllchen“ verteilt.